

Android-Entwickler gesucht

Haben Sie Spaß an der Entwicklung von innovativen und technologisch ausgefeilten Lösungen für mobile Endgeräte? Bringen Sie ein Quäntchen Erfindergeist mit und die Motivation, eigene Ideen einzubringen?

Wir sind Mobility- und Integrations-Spezialisten in einem schnell wachsenden und sich ständig verändernden Markt. Wir beraten im Vorfeld, implementieren und integrieren mobile Lösungen und unterstützen bei deren Einführung und dem Betrieb. Verschiedene Services und umfangreiche Web-Apps ergänzen unser Mobility-Portfolio.

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir ab sofort einen Android-Entwickler, gerne auch mit zusätzlicher Programmiererfahrung in einem oder mehreren unserer Entwicklungsfelder iOS, .NET und JAVA EE.

Um sich bei uns wohlfühlen, sind selbstständiges Arbeiten und ein hohes Maß an Lernbereitschaft die wichtigsten Voraussetzungen. Wir bieten ein unkompliziertes Arbeitsumfeld und die Möglichkeit, auch über den Tellerrand zu schauen.

Wir sind Mitglied im Spitzencluster Software-Entwicklung und gemeinsam mit Partnern in verschiedenen Forschungsprojekten aktiv.

Bewerbungen sowohl von Studienabgängern als auch berufserfahrenen Entwicklern sind uns willkommen.

Bei Interesse freuen wir uns über eine Mail mit ihren Bewerbungsunterlagen an jobs@eyeled.de.

Unsere Büros sind im Science Park 1, direkt vor der Uni.